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第 ２ 回 第 ２ 農 地 部 会 議 事 録 

 

日      時  令和４年２月１７日（木）午後２時００分 

 

場      所  津市一志庁舎 ２階 第１会議室 

 

出 席 部 会 委 員   6 田口 慶則・ 7 森 哲也・14 宮本 政春・15 守山 孝之 

16 中谷 秀也・17 西森 偉統・18 結城 晉三・20 諸戸 善昭 

22 中野 たつ子・24 前田 孝幸 

以上１０名 

欠 席 委 員   

 

出席部会員外委員   

 

議      長  第２農地部会長 諸戸 善昭 

 

事 務 局 職 員  勝田事務局長・野村事務局次長・増田主査 

 

総 合 支 所  久居：若松主査 一志：柴山担当副主幹 

 

   白山：瀬田担当主幹 美杉：磯田担当主幹 

 

議 事 録 署 名 者  17 西森 偉統・22 中野 たつ子 

 

事      項 

 

報告第１号 農地法第１８条第６項の規定による通知について 

報告第２号 農地法第３条の３の規定による届出について 

報告第３号 時効取得による所有権の移転について 

 

議案第１号 農地法第３条の規定による許可申請について（所有権移転） 

議案第２号 農地法第４条第１項の規定による許可申請について 

議案第３号 農地法第５条第１項の規定による許可申請について（所有権移転） 

議案第４号 農地法第５条第１項の規定による許可申請について（賃貸借権） 

議案第５号 農地法第５条第１項の規定による許可申請について（使用貸借） 

議案第６号 非農地証明願いについて 

議案第７号 農業経営基盤強化促進法第１８条の規定による農用地利用集積計画の決定 

について ＜別冊＞ 
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議   事   の   大   要 

 

 

議  長   それでは、第２回第２農地部会を開会いたします。 

なお、新型コロナウイルス感染対策の一環により、各委員が発言する場合はマ

スク着用のまま、発言をお願いします。 

       本日の欠席はなし。出席委員数は１０名でございます。 

       議事に入ります前に、議事録署名者を私の方から指名させていただきます。 

       １７番 西森 偉統委員、２２番 中野 たつ子委員にお願いしたいと思います

のでよろしくお願いします。 

       本部会に付議されました議案につきましては、事前に通知いたしましたとおりで

ございますのでよろしくお願いいたします。 

それでは初めに、会長専決等の報告事項に入ります。 

 

事 務 局   議案書の１ページをお願いいたします。 

       報告第１号 農地法第１８条第６項の規定による通知について、でございます。 

       番号１から８で、件数は８件、合計面積は１５，８３７㎡で、その内訳は田が１

１，４３１㎡、畑が３，０２１㎡、その他が原野で１，３８５㎡でございます。 

これらにつきましては、農地の賃貸借を、貸人、借人、双方の合意により解約

したものであります。 

 

２ページから４ページをお願いいたします。 

報告第２号 農地法第３条の３の規定による届出について、でございます。 

番号１から８で、件数は８件、合計面積は２０，１３６．４２㎡で、その内訳

は田が１１，３３８．９１㎡、畑が８，６１９㎡、その他が宅地で１７８．５１

㎡ございます。 

これらにつきましては、相続の届出でございます。 

なお、現況地目が農地以外になっているところは、無断転用の可能性がありま

すので、届出人に対して指導しております。 

 

５ページをお願いいたします。 

報告第３号 時効取得による所有権の移転について、でございます。 

番号１、権利者     、申請地は田で、取得年月日は昭和５５年１月３０

日でございます。 

番号２、権利者     、申請地は畑で、取得年月日は平成１３年１０月１

日でございます。 

番号３、権利者     、申請地は畑で、取得年月日は平成１３年１０月１

日でございます。 

以上の案件につきましては、権利者は当該土地を２０年以上にわたり自己の所

有地として維持管理しており、取得時効が成立しています。 

以上、件数は３件、合計面積は２，２３６㎡で、その内訳は田が２２８㎡で、

畑が２，００８㎡でございます。 

 

報告案件は以上です。 
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議  長   それでは、議案事項に入ります。 

       議案第１号 農地法第３条の規定による許可申請について（所有権移転）を議題

といたします。 

       事務局の説明をお願いします。 

 

事 務 局   それでは、議案書の６ページをお願いします。 

       議案第１号 農地法第３条の規定による許可申請について（所有権移転）、でご

ざいます。 

 

       番号１、地区 久居、受人     、面積 ５，５２１㎡、渡人     、

面積 ２，８６７㎡、申請地 戸木町矢硲    、台帳地目・現況地目とも畑、

面積 １，８５４㎡。 

       これにつきましては、受人は、高齢化による労力不足のため営農縮小する渡人か

ら申請地を譲り受け、営農を拡大するものです。 

  

       番号２、地区 栗葉、受人     、面積 ５，４５４㎡、渡人     、

面積 ６０７㎡、申請地 稲葉町稲初垣内    、台帳地目・現況地目とも畑、

面積 ４２９㎡。 

       これにつきましては、受人は、高齢化による労力不足のため営農縮小する渡人か

ら申請地を譲り受け、営農を拡大するものです。 

  

       番号３、地区 波瀬、受人     、面積 ２，９５８㎡、渡人     、

面積 ３，４０４．２９㎡、申請地 一志町波瀬大久保    、台帳地目・現況

地目とも畑、面積 １５５㎡ 外１筆、合計面積 ３１０㎡。 

       これにつきましては、受人は、高齢化による労力不足のため営農縮小する渡人か

ら、耕作利便の良い申請地を譲り受けるものです。 

       なお、この地区の下限面積は、３，０００㎡となっております。 

 

       番号４、地区 波瀬、受人     、面積 １２，８５１㎡、渡人     、

面積 １，２８９㎡、申請地 一志町波瀬佐野    、台帳地目・現況地目とも

田、面積 １，００９㎡。 

       これにつきましては、受人は、遠方のため管理困難な渡人から、耕作利便の良い

申請地を譲り受けるものです。 

  

       番号５、地区 家城、受人     、面積 ４１，１９４㎡、渡人     、

面積 ６４７㎡、申請地 白山町真見岡崎    、台帳地目・現況地目とも畑、

面積 ６４７㎡。 

       これにつきましては、受人は、離農する渡人から申請地を譲り受け、営農を拡大

するものです。 

  

       番号６、地区 八知、受人     、面積 ６，２９０㎡、渡人     、

面積 １，６５２㎡、申請地 美杉町八知山ノ垣内    、台帳地目・現況地目

とも畑、面積 ６０㎡ 外１筆、合計面積 ４２２㎡。 

       これにつきましては、受人は、労力不足のため営農縮小する渡人から申請地を譲

り受け、営農を拡大するものです。 
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       番号７、地区 下多気、受人     、面積 ４，３０５．１７㎡、渡人   

   、面積 １，８５１㎡、申請地 美杉町下多気漆    、台帳地目・現況 

地目とも畑、面積 ３６㎡。 

       これにつきましては、受人は、遠方のため管理困難な渡人から申請地を譲り受け、

営農を拡大するものです。 

 

       以上、件数は７件、合計面積は４，７０７㎡で、その内訳は、田が１，００９㎡、

畑が３，６９８㎡でございます。 

       これらの案件につきましては、全部効率利用要件・農作業常時従事要件・下限面

積要件・地域との調和要件など、農地法第３条第２項各号には該当しないため、許

可要件のすべてを満たしていると考えます。 

       以上で説明を終わります。 

       ご審議のほどよろしくお願いいたします。 

 

議  長   事務局より説明がありましたが、地元委員のご意見をお伺いしたいと思います。 

       １番、お願いします。 

 

田口委員   ６番、田口です。９日に現地を見て参りました。地元推進委員、農業委員の諸戸

さん、中野さん、森さん、私と事務局で見て参りました。詳細は事務局の説明通り

です。場所は    の直ぐ西でございます。何も問題ないと思います。よろしく

お願いします。 

 

議  長   ２番、お願いします。 

 

森 委 員   ７番、森です。２月９日に現地を見て参りました。地元推進委員。農業委員の諸

戸さん、田口さん、中野さんと私、事務局です。受人も近くに住んで見えるという

ことで問題ないと思います。 

 

議  長   ありがとうございました。３番、４番お願いします。 

 

宮本委員   １４番、宮本です。３番は、９日に会長、前田委員と地元推進委員と見て参りま

した。譲受人が隣でして、すでに管理してありました。貰ってほしいというような

話で、問題ないと思います。４番は、譲渡人が遠方で管理ができないということで、

譲受人が引き受けるということです。何も問題ないと思います。 

 

議  長   ５番お願いします。 

 

西森委員   １７番、西森です。２月９日に中谷、西森両委員と地元推進委員、白山事務局で

見て参りました。現状は茶畑になっておりまして、場所的には問題なく、事務局の

説明通りです。よろしくお願いします。 

 

議  長   ありがとうございました。６番、７番お願いします。 

 

結城委員   １８番、結城です。６番、９日に地元推進委員と事務局で現地を確認いたしまし
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た。農業従事者がいないため、受人に引き受けてもらうということです。７番、同

じ９日に地元推進委員と事務局とで現地確認を致しました。渡人は遠方で管理がで

きないため売却したい。受人は近くに移住して農地として活用したい。営農の拡大

です。同じところですので、やってもらうということです。 

 

議  長   地元委員より説明がございましたが、皆さんのご意見もお伺いしたいと思いま

す。いかがでしょうか。 

 

部会委員   ＜一同 意見なし＞ 

 

議  長   それでは、お諮かりします。ただいま審議をいただきました議案第１号について、

これにご異議ございませんか。 

 

部会委員  ＜一同 異議なし＞  

 

議  長   異議なしと認めます。よって、議案第１号については許可することに決定したい

と思います。 

続きまして、議案第２号 農地法第４条第１項の規定による許可申請について

を議題といたします。 

       事務局の説明をお願いします。 

 

事 務 局   ７ページをお願いします。 

議案第２号 農地法第４条第１項の規定による許可申請について、でございま

す。 

 

番号１、地区 久居、申請者     、申請地 戸木町小袋    、台帳

地目 田、現況地目 雑種地、面積 １１４㎡ 外３筆、合計面積１，７７３㎡。 

これにつきましては、申請地を貸資材置場用地とするものです。 

申請地については、申請者の相続以前、昭和５０年ごろ工務店へ資材置き場兼

駐車場として賃貸し転用され、現状は空き地となっている旨の始末書の提出があ

りますことから、これを追認しようとするものです。 

農地区分は、第２種農地と判断されます。 

 

番号２、地区 栗葉、申請者     、申請地 稲葉町藤倉    、台帳

地目・現況地目とも畑、面積 １，７２３㎡の内０．２７㎡。 

これにつきましては、申請地の上空に営農型太陽光発電施設を設置し、下部に

おいてコンニャクイモの栽培を行うため、一時転用するものです。 

施設につきましては、支柱高さを２メートル以上確保すると共に、日陰でも育

つ作物に対しある程度の日照を確保し、簡易な構造で容易に撤去できる支柱で設

計されています。 

栽培については、申請者は認定農業者であり、コンニャクイモについては５年

間の栽培経験があり、問題なく管理・生産・販売までをしていける見込みである

旨の申請内容となっています。 

農地区分は、農業振興地域内農用地区域になりますが、不許可の例外により一

時転用が認められるものと判断されます。 
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番号３、地区 下多気、申請者     、申請地 美杉町下多気漆    、

台帳地目 畑、現況地目 山林、面積 ２２４㎡ 外３筆、合計面積 １，０９

５㎡。 

これにつきましては、申請地を植林するものです。 

申請地については、申請人の相続以前、昭和４５年ごろ植林した旨の始末書の

提出がありますことから、これを追認しようとするものです。 

農地区分は、第２種農地と判断されます。 

 

以上、件数は３件、合計面積は２，８６８．２７㎡で、その内訳は田が１，２

５１㎡、畑が１，６１７．２７㎡でございます。 

       いずれの案件につきましても、農地法第４条第６項各号には該当しないため、許

可要件のすべてを満たしていると考えます。 

 

       以上で説明を終わります。 

       ご審議のほどよろしくお願いいたします。 

 

議  長   事務局より説明がありましたが、地元委員のご意見をお伺いしたいと思います。 

       １番、お願いします。 

 

田口委員   ６番、田口です。９日に現地を見て参りました。地元推進委員、農業委員の諸戸

さん、中野さん、森さん、私、事務局で見て参りました。場所は    の直ぐ西

でございます。事務局の説明通りでございます。 

 

議  長   ２番、お願いします。 

 

森 委 員   ７番、森です。９日に現地を見て参りました。地元推進委員、農業委員の諸戸さ

ん、田口さん、中野さん、私、事務局で行きました。場所は、    の北側にな

ります。申請者は元々太陽光発電事業をしている方で、農業も拡大しており、事務

局の説明通りで問題ないと思います。 

 

議  長   ３番、お願いします。 

 

結城委員   １８番、結城です。９日に地元推進委員と事務局で現地を確認いたしました。こ

の土地は獣害で大変なところです。昭和４５年頃から植林をしていた。写真、始末

書が添付されていることですので、よろしくお願いします。 

 

議  長   ありがとうございました。地元委員より説明がございましたが、皆さんのご意見

をお伺いしたいと思います。いかがでしょうか。 

 

部会委員   ＜一同 意見なし＞ 

 

議  長   それでは、意見もないようですのでお諮かりします。ただいま審議をいただきま

した議案第２号について、これにご異議ございませんか。 
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部会委員   ＜一同 異議なし＞  

 

議  長   異議なしと認めます。よって、議案第２号については許可することに決定したい

と思います。 

       続きまして、議案第３号 農地法第５条第１項の規定による許可申請について

（所有権移転）を議題といたします。 

       事務局の説明をお願いします。 

 

事 務 局   ８ページをお願いします。 

       議案第３号 農地法第５条第１項の規定による許可申請について（所有権移転）

でございます。 

       番号１、地区 栗葉、受人     、渡人     、申請地 庄田町貝下  

   、台帳地目・現況地目とも畑、面積 ４５２㎡ 外３筆、合計面積 １，４ 

７５．５５㎡。 

       これにつきましては、受人は、渡人から申請地を譲り受け、申請地を共同住宅用

地とするものです。 

       農地区分は、第２種農地と判断されます。 

  

       番号２、地区 栗葉、受人     、渡人     、申請地 稲葉町稲葉山 

    、台帳地目・現況地目とも畑、面積 ４２９㎡。 

       これにつきましては、受人は、渡人から申請地を譲り受け、申請地を一般個人住

宅用地とするものです。 

       農地区分は、第２種農地と判断されます。 

  

       番号３、地区 川合、受人     、渡人     、申請地 一志町片野北

浦    、台帳地目・現況地目とも畑、面積 １９３㎡ 外１筆、合計面積 ３

８６㎡。 

       これにつきましては、受人は、渡人から申請地を譲り受け、申請地を一般個人住

宅用地とするものです。 

       農地区分は、第２種農地と判断されます。 

  

       番号４、地区 高岡、受人     、渡人     、申請地 一志町高野洲

合    、台帳地目・現況地目とも田、面積 ３６９㎡。 

       これにつきましては、受人は、渡人から申請地を譲り受け、申請地を一般個人住

宅用地とするものです。 

       農地区分は、第２種農地と判断されます。 

  

       番号５、地区 倭、受人     、渡人      外１名、申請地 白山町

佐田馬場    、台帳地目 田、現況地目 雑種地、面積 ５３６㎡ 外２筆、

合計面積 １，１７０㎡。 

       これにつきましては、受人は、判決により申請地を取得し、申請地を農家住宅用

地、駐車場用地、庭用地とするものです。 

       申請地については、名義人の生前から申請用途で利用されてきた旨の経緯説明書

類の提出がありますことから、これを追認しようとするものです。 

       農地区分は、第２種農地と判断されます。 
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       以上、件数は５件、合計面積は３，８２９．５５㎡で、その内訳は田が１，９２

８．５５㎡、畑が１，９０１㎡でございます。 

       いずれの案件につきましても、農地法第５条第２項各号には該当しないため、許

可要件のすべてを満たしていると考えます。 

       以上で説明を終わります。 

       ご審議のほどよろしくお願いいたします。 

 

議  長   事務局より説明がありましたが、地元委員のご意見をお伺いしたいと思います。 

       １番、２番、お願いします。 

 

森 委 員   ７番、森です。９日に現地を見て参りました。地元推進委員、農業委員の諸戸さ

ん、田口さん、中野さん、私、事務局で行って参りました。事務局説明通りで問題

ないと思いますので、よろしくお願いします。２番も９日の日に地元推進委員、農

業員の諸戸さん、田口さん、中野さん、私、久居事務局で行って参りました。これ

も事務局説明通りで問題ないと思いますので、よろしくお願いします。 

 

議  長   ３番、４番、お願いします。 

 

前田委員   ２４番、前田です。３番、２月９日に会長、宮本委員、地元推進委員、事務局で

現地を確認しております。周辺は全て住宅地になっております。事務局説明通りで

何も問題ないと思いますので、よろしくお願いします。４番も、２月９日に会長、

宮本農業委員、地元推進委員と事務局で現地を確認しております。ここも周辺は住

宅地になっておりまして、事務局の説明通りです。 

 

議  長   ありがとうございました。５番、お願いします。 

 

中谷委員   １６番、中谷です。２月９日に西森、中谷両委員と地元推進委員と白山の事務局

で確認して参りました。場所は    から１キロメートルほどのところです。事

務局説明通りで何ら問題ないと思いますのでよろしくお願いします。 

 

議  長   地元委員より説明がございましたが、皆さんのご意見もお伺いしたいと思いま

す。いかがでしょうか。 

 

部会委員   ＜一同 意見なし＞ 

 

議  長   それでは、意見もないようですのでお諮かりします。ただいま審議をいただきま

した議案第３号について、これにご異議ございませんか。 

 

部会委員   ＜一同 異議なし＞  

 

議  長   異議なしと認めます。よって、議案第３号については許可することに決定したい

と思います。 

       続きまして、議案第４号 農地法第５条第１項の規定による許可申請について

（賃貸借権）を議題といたします。 
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       事務局の説明をお願いします。 

 

事 務 局   ９ページをお願いします。 

       議案第４号 農地法第５条第１項の規定による許可申請について（賃貸借権）、

でございます。 

       番号１、地区 上多気、借人     、貸人     、申請地 美杉町上多

気町屋    、台帳地目・現況地目とも畑、面積 ３６１㎡。 

       これにつきましては、借人は、貸人との間に２１年間の賃貸借権を設定し、申請

地を太陽光発電施設用地とするものです。 

       パネル設置面積は、２０６．００㎡、パネルの設置率は、転用面積の５７．１％

になります。 

       農地区分は、第２種農地と判断されます。 

  

       以上、件数は１件、合計面積は畑で３６１㎡でございます。 

       この案件につきましても、農地法第５条第２項各号には該当しないため、許可要

件のすべてを満たしていると考えます。 

       以上で説明を終わります。 

       ご審議のほどよろしくお願いいたします。 

 

議  長   事務局より説明がありましたが、地元委員のご意見をお伺いしたいと思います。 

 

結城委員   １８番、結城です。２月９日に地元推進委員と事務局で現地を確認いたしました。

売電事業拡大のため太陽光発電設備を設置したいということです。近隣の方々には

事業計画書を提示してあるということす。問題ありません。 

 

議  長   地元委員より説明がございましたが、皆さんのご意見もお伺いしたいと思いま

す。いかがでしょうか。 

 

部会委員   ＜一同 意見なし＞ 

 

議  長   それでは、お諮かりします。ただいま審議をいただきました議案第４号について、

これにご異議ございませんか。 

 

部会委員   ＜一同 異議なし＞  

 

議  長   異議なしと認めます。よって、議案第４号については許可することに決定したい

と思います。 

       続きまして、議案第５号 農地法第５条第１項の規定による許可申請について

（使用貸借）を議題といたします。 

       事務局の説明をお願いします。 

 

事 務 局   １０ページをお願いします。 

       議案第５号 農地法第５条第１項の規定による許可申請について（使用貸借）、

でございます。 
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       番号１、地区 榊原、借人     、貸人     、申請地 榊原町坪ノ興 

    、台帳地目・現況地目とも田、面積 ４９４㎡。 

       これにつきましては、借人は、貸人との間に永年間の使用貸借を設定し、申請地

を一般個人住宅用地とするものです。 

       農地区分は、第２種農地と判断されます。 

 

       以上、件数は１件、合計面積は田で４９４㎡でございます。 

       この案件につきましても、農地法第５条第２項各号には該当しないため、許可要

件のすべてを満たしていると考えます。 

       以上で説明を終わります。 

       ご審議のほどよろしくお願いいたします。 

 

議  長   事務局より説明がありましたが、地元委員のご意見をお伺いしたいと思います。

お願いします。 

 

森 委 員   ７番森です。２月９日に現地確認いたしました。地元推進委員、農業委員の諸戸

さん、田口さん、中野さん、私、事務局で見て参りました。事務局説明通りで問題

ないと思いますので、よろしくお願いします。 

 

議  長   地元委員より説明がございましたが、皆さんのご意見もお伺いしたいと思いま

す。いかがでしょうか。 

 

部会委員   ＜一同 意見なし＞ 

 

議  長   それでは、お諮かりします。ただいま審議をいただきました議案第５号について、

これにご異議ございませんか。 

 

部会委員   ＜一同 異議なし＞  

 

議  長   異議なしと認めます。よって、議案第５号については許可することに決定したい

と思います。 

 

議  長   続きまして、議案第６号 非農地証明願いについてを議題といたします。 

       事務局の説明をお願いします。 

 

事 務 局   １１ページをお願いいたします。 

議案第６号 非農地証明願について、でございます。 

 
番号１、地区 久居、願出者     、申請地 川方町里ノ内新畑    、

台帳地目 畑、現況地目 宅地、面積 ３３０㎡。 

       これにつきましては、令和３年度固定資産課税台帳記載事項証明書により、申請

地に昭和４２年頃より居宅及び物置等を建築し、現在に至ることが確認できること

から、申請地は農地以外の用に供され２０年以上が経過している土地であり、非農

地証明事務取扱要領第３条第１項第２号の規定に該当することから、農地ではない

旨の証明をしても差し支えないものと考えます。 
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       以上、件数は１件、合計面積は畑で３３０㎡でございます。 

       以上で説明を終わります。 

       ご審議のほどよろしくお願いいたします。 

 

 

議  長   事務局より説明がありましたが、地元委員のご意見をお伺いしたいと思います。 

 

田口委員   ６番、田口です。９日に現地を見て参りました。地元推進委員、農業委員の諸戸

さん、中野さん、森さん、私と事務局で見て参りました。場所は    から北東

方向へ約３００メートルほど行ったところ。何ら問題ないと思いますのでよろしく

お願いします。 

 

議  長   ありがとうございました。地元委員より説明がございましたが、皆さんのご意見

もお伺いしたいと思います。いかがでしょうか。 

 

部会委員   ＜一同 意見なし＞  

 

議  長   それでは、意見もないようですのでお諮かりします。ただいま審議をいただきま

した議案第６号について、これにご異議ございませんか。 

 

部会委員   ＜一同 異議なし＞ 

 

議  長   異議なしと認めます。よって、議案第６号については証明することに決定したい

と思います。 

 

議  長   次に別冊でお配りしました議案第７号 農業経営基盤強化促進法第１８条の規

定による農用地利用集積計画の決定についてを議題といたします。 

       事務局の説明をお願いします。 

 

事 務 局   議案第７号 農業経営基盤強化促進法第１８条の規定による農用地利用集積計

画の決定について、でございます。 

       それでは、資料の２枚目、農用地利用集積計画地区別集計表をご覧ください。 

       各地区別に、下の合計欄で説明をさせていただきます。 

 

       まず、久居地区をご覧ください。田の賃貸借、使用貸借で１４８，８９３㎡、畑

の賃貸借、使用貸借で２３，６９０㎡、契約件数は６０件でございます。 

 

       一志地区につきましては、田の賃貸借、使用貸借で６５，６２９㎡、畑の使用貸

借で７８２㎡、契約件数は３０件でございます。 

 

       白山地区につきましては、田の賃貸借、使用貸借で２６，２９９㎡、畑の使用貸

借で１，２４７㎡、契約件数は１０件でございます。 

 

       美杉地区につきましては、田の使用貸借で１１，８６８㎡、契約件数は６件でご
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ざいます。 

 

       以上、合計で田の集積が、賃貸借、使用貸借を合わせて２５２，６８９㎡、畑の

集積が、賃貸借、使用貸借を合わせて２５，７１９㎡、合計契約件数は１０６件、

合計面積は２７８，４０８㎡となっております。 

 

       次に認定農業者への集積状況でございます。 

       地区別の認定農業者への集積は久居地区２９件、一志地区２０件、白山地区１件

で、合計５０件、合計面積は１４１，２９９㎡でございます。 

       また、認定農業者への集積率は、件数で４７．２％、面積で５０．８％となって

おります。 

 

       続きまして、「農地中間管理事業」を利用した案件についてご説明いたします。 

       人・農地プランの作成が要件となっている新規のものについては、「農用地利用

集積計画の概要」の該当箇所、今回は１１番の外、計１４件になり、整理番号の左

側欄外にアルファベットの「Ｎ」を記載しています。 

       今回提出させていただきました利用集積計画につきましては、農業経営基盤強化

促進法第１８条第３項の各要件を満たしていると考えます。 

 

       最後に、３枚目からの「農用地利用集積計画の概要」でございますが、今回の利

用集積計画のうち、農業委員会等に関する法律第３１条の議事参与の制限に該当し

ます案件がございますので、ご審議いただくにあたりまして、ご配慮いただきます

ようよろしくお願いします。 

       以上で説明を終わります。 

 

議  長   事務局の説明が終わりました。 

       今回の案件のうち、始めに、農業委員会等に関する法律第３１条の議事参与の制 

限に該当する案件について、ご審議をお願いします。 

 

       整理番号６４ ほか１件についてです。 

 

           委員、一時退室をお願いします。 

 

＜ 退  室 ＞ 

 

       この２件についていかがでしょうか。 

 

部会委員   ＜一同 意見なし＞  

 

議  長   それでは、意見もないようでございますのでお諮かりします。ただいま、審議 

をいただきました２件について、ご異議ございませんか。 

  

部会委員   ＜一同 異議なし＞  

 

議  長   ありがとうございます。この案件につきましては適正であると認め、市長に進達
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することにいたします。 

 

議  長   入室してください。 

 

＜ 入  室 ＞ 

 

議  長   それでは、議事参与の制限に該当しない案件につきましてご審議をお願いしま

す。皆さんいかがでしょうか。 

 

部会委員   ＜一同 意見なし＞  

 

議  長   それでは、意見もないようでございますのでお諮かりします。ただいま、審議を

いただきました案件について、ご異議ございませんか。 

 

部会委員   ＜一同 異議なし＞  

 

議  長   ありがとうございます。これらの案件につきましても適正であると認め、市長に

進達することにいたします。 

 

       以上で、本部会に付議されました議案の審議はすべて終了いたしました。 

これをもちまして、第２回第２農地部会を閉会します。 

 

      

午後２時３７分 

上記は、第２回第２農地部会の議事を録したものである。 

    令和４年２月１７日 

 

                     議事録署名者              

 

 

                     議事録署名者              

 


